

日本文理高等学校

The NB Times 205



入学おめでとう! 春風とともに新入生242名入学!!

令和3年4月6日(火)、第38回入学生242名(男子161名・女子81名)が日本文理高校で新たなスタートをきりました。



新入生代表 青柳陽乃さん(東新潟中学出身)が「誓いの詞」を次のように表明しました。

昨年は暗いニュースが多く報道されました。しかし、各界の若者が努力し、挑戦する姿を見て、私たちも学ぶことがたくさんありました。活動を制限されることはまだまだたくさんあると思いますが、今まで以上に仲間を思いやる心や様々なことに対応できる能力、努力を継続できる力を身に付けられるよう、三年間の有意義な高校生活を今この場にいる新入生と過ごしていきたいと思っています。



学食すまいるクーポン配布!

チーム文理の一員としてともに頑張りましょう!

4月7日(水)、新入生歓迎会が行われました。新入生歓迎会では野球部、吹奏楽部、チアリーディング部によるパフォーマンスが行われました。新入生の皆さんも部活動で仲間を作り、活動の幅を広げましょう!



限定メニュー

デミオムライス
定価400円
(税込)



生徒に人気の学食メニューが20円引き! テレビでも紹介された自慢の味を、ぜひ体験してみよう。テイクアウトできるメニューもあるので、気軽に食べに来てね!

新しい施設が完成しました!

日本文理ボールパーク

3月23日(火)、本校の人工芝野球場「NBP」(日本文理ボールパーク)のオープニングセレモニーが行われました。新潟県出身の元プロ野球審判員 山崎夏生様を特別ゲストに迎え、球審や講演をしていただきました。セレモニー後は紅白戦が行われ、本校吹奏楽部とチアリーディング部が応援し、試合を盛り上げました!



Playball!



第2学生寮

新たにできた第2学生寮には、学習・就寝がしっかりできる部屋、集会ができるミーティングルーム、浴室やシャワールームが完備されています。



「自主自律」を身につけよう!



吹奏楽部 第30回記念 定期演奏会

4月4日(日)新潟市民芸術文化会館にて吹奏楽部の第30回記念定期演奏会が行われました。昨年度の中止に続き今回も開催が危ぶまれる状況でしたが、感染防止対策を講じ、皆様のご協力のもと演奏会を行うことができました。当日の演奏の様子を編集した動画を5月中旬以降にYouTubeにて公開予定です。準備ができましたら、本校ホームページ等でお知らせいたします。

発行から18年目を迎えた「The NB Times」です。日本文理高等学校の教育を写真でご覧いただけるように編集しております。学校ホームページとも連動しておりますので、是非ご覧ください。ご意見やご要望、ご感想などございましたら「日本文理高等学校入試広報部」までお寄せください。

お問合せ TEL : 025-260-1000 HP : <https://www.nihonbunri.ed.jp> E-mail : koho1984@nihonbunri.ed.jp

